



También el PVEM va en la Iniciativa 3 de 3

COMUNICADO 10 - 2022

FECHA: 15/febrero/2022

Seguimos avanzando con la Iniciativa 3 de 3, tras sumarse el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México, Gerardo Villarreal Solís, luego de una reunión de trabajo, con la presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas y la comisionada Alma Cristina López de la Torre junto con la consejera del Consejo de Participación Ciudadana, Laurencia Soto Valverde.

El propósito es motivar de manera voluntaria a las candidatas y candidatos al Gobierno del Estado a las Presidencias Municipales, regidores y síndicos de los 39 ayuntamientos, a presentar sus declaraciones patrimoniales, de intereses y fiscales.

